



Coburger Tageblatt vom 10.08.2022, S. 21 / Sport lokal

fussball

Trainer-Beben in Haarbrücken

Haarbrücken Die Saison in der Fußball-Kreisklasse 1 ist noch jung, da gibt es bereits den ersten Trainerwechsel: Philipp Walter ist nach dem ersten Spieltag und der 1:5-Niederlage gegen den TSV Grub am Forst zurückgetreten. Das teilte der FCH in einer Pressemitteilung mit.

"Für alle Beteiligten äußerst überraschend haben Cheftrainer Philipp Walter und Co-Trainer Timo Bonczek unmittelbar nach der Auftakt-Niederlage gegen den TSV Grub am Forst ihren Rücktritt erklärt", schreibt der Verein, der schnell die Nachfolge Walters, der knapp drei Jahre in Haarbrücken als Trainer tätig war, geklärt hat: "Bis auf weiteres werden Kapitän Dominik Stahnke und Abteilungsleiter Heinrich Reindt das Traineramt übernehmen, unterstützt werden sie dabei von Sport-Vorstand und Ex-Coach Frank Püschel." Mannschaftsrat und Spieler hätten diese Lösung begrüßt – und mit dem 3:1-Heimsieg gegen den SC Hassenberg hätte das Team die passende Antwort auf dem Platz gegeben. Harsche Kritik von Walter Deutliche Worte hatte Ex-Trainer Walter im Anschluss an die Abreibung gegen Grub am Forst gefunden. Gegenüber unserem Partnerportal anpfiff.info sagte er: "Das war unterirdisch. Ich bin maßlos enttäuscht. Das zieht sich aber schon seit der Winterpause der vergangenen Saison durch. Wir haben eine gute Qualität, eine gute Klasse. Aber vor allem auch die Jungen ruhen sich leider darauf aus und das kotzt mich ehrlich gesagt richtig an, sorry für den Ausdruck."

Walter hatte den FCH 2018 übernommen und kontinuierlich nach oben geführt. Nach Rang 7 im ersten Jahr folgten die Plätze 4 und 2. In der vergangenen Saison scheiterte Vizemeister Haarbrücken in der Relegation am Aufstieg zur Kreisliga.

Der 30-jährige Ex-Spieler des VfL Frohnlach und des TSV Mönchröden deutete bereits unmittelbar nach der Auftaktniederlage seinen Abschied an: "Ich komme hier nicht her und verblödel' stundenlang Zeit, um dann am Wochenende so eine Einstellung zu sehen. Das ist unser Hobby und ich habe keine Lust, die Leute hier herzuzwingen." Es war das abrupte Ende einer fast dreijährigen Erfolgsgeschichte. ct

Quelle: Coburger Tageblatt vom 10.08.2022, S. 21

Ressort: Sport lokal

Dokumentnummer: 3169178666

Dauerhafte Adresse des Dokuments:

https://infranken.genios.de/document/COBU_4887ecc5d1f758f1e05cebb36e42438e849ad6fe

Alle Rechte vorbehalten: (c) Mediengruppe Oberfranken - Zeitungsverlage GmbH & Co. KG

